
中
央
区
で
網
の
目
平
和
行
進

今
年
は
、
広
島
・
長
崎
の
被
爆
か
ら

79
年
目
で
す
。
２
発
の
原
子
爆
弾
は
、

一
瞬
に
し
て
20
万
人
以
上
の
命
を
奪
い
、

い
ま
も
多
く
の
被
爆
者
と
そ
の
家
族
を

苦
し
め
て
い
ま
す
。

ヒ
バ
ク
シ
ャ
の
願
い
「
核
兵
器
の
廃

絶
」
を
求
め
、
今
年
も
７
月
26
日
、
中

央
区
網
の
目
平
和
行
進
が
行
な
わ
れ
ま

し
た
。
う
た
ご
え
や
平
和
の
音
楽
に
載

せ
た
コ
ー
ル
で
、
沿
道
に
核
兵
器
廃
絶

を
ア
ピ
ー
ル
し
ま
し
た
。

「
核
抑
止
力
」
論
は
誤
り

地
球
上
に
は
今
な
お
１
万
２
千
発
以

上
の
核
弾
頭
が
存
在
し
、
約
２
千
発
が

す
ぐ
に
発
射
で
き
る
状
態
だ
と
い
う
こ

と
で
す
。
ロ
シ
ア
の
プ
ー
チ
ン
大
統
領

は
核
で
世
界
を
脅
し
、
Ｎ
Ａ
Ｔ
Ｏ
も
核

に
よ
る
対
決
姿
勢
を
強
め
て
い
ま
す
。

こ
う
し
た
中
、
唯
一
の
戦
争
被
爆
国

で
あ
る
日
本
の
政
府
は
、
原
爆
を
投
下

し
た
国
米
国
と
の
軍
事
同
盟
を
強
め
、

「
核
抑
止
力
」
を
強
化
し
よ
う
と
し
て

い
ま
す
。

「
核
抑
止
力
」
論
は
、
い
ざ
と
い
う

時
は
核
兵
器
を
使
う
ぞ
と
い
う
「
脅
し
」

で
相
手
国
を
抑
え
込
も
う
と
す
る
も
の

で
、
広
島
・
長
崎
の
悲
劇
を
繰
り
返
し

て
も
か
ま
わ
な
い
と
す
る
考
え
方
で
す
。

非
人
道
的
な
核
兵
器
の
脅
威
を
知
る
日

本
が
、
そ
の
核
兵
器
を
「
脅
し
」
に
し

て
、
核
軍
拡
競
争
に
拍
車
を
か
け
る
こ

と
は
、
絶
対
に
許
さ
れ
ま
せ
ん
。

「
核
兵
器
禁
止
条
約
」
参
加
を

日
本
共
産
党
は
、
日
本
が
「
核
抑
止

力
」
論
か
ら
抜
け
出
し
、
核
兵
器
禁
止

条
約
に
参
加
す
る
こ
と
、
核
軍
縮
と
核

軍
備
撤
廃
を
核
兵
器
保
有
国
に
迫
る
こ

と
を
強
く
求
め
ま
す
。
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写真：中央区網の目平和行進に参加。左から奥村あきこ区議・
細野真理衆院2区予定候補・おぐり智恵子＝７月２６日

7月5日から9月8

日まで、区内4公園

（鉄砲洲・越前堀・

久松・月島第二の児

童公園内）で小学校

入学前の児童向けのじゃぶじゃぶ池が開か

れています（写真は久松児童園内じゃぶじゃぶ

池）。

今年から水遊び用おむつ着用での利用が

できるようになりましたが、昨年までは、

おむつが取れていない子どもはじゃぶじゃ

ぶ池を利用できませんでした。

新婦人中央支部のみなさんが「他区と同

じように水遊び用おむつで利用できるよう

に」と区に改善を要請。利

用できるようになって喜ば

れています。

じゃぶじゃぶ池をご利用ください
～水遊び用おむつ可に～



中
央
区
議
会
第
２
回
定
例
会
の
最
終
日
の
７
月
２

日
、
全
会
派
一
致
で
左
記
の
意
見
書
を
採
択
し
、
国

に
提
出
し
ま
し
た
。

ガ
ザ
地
区
で
の
平
和
構
築
を
求
め
る
意
見
書
は
、

昨
年
11
月
に
共
産
党
区
議
団
が
提
案
し
た
際
は
見
送

り
に
な
り
ま
し
た
が
、
今
回
は
私
た
ち
の
提
案
を
元

に
各
会
派
で
調
整
し
、
意
見
書
採
択
に
な
り
ま
し
た
。

「入船湯をなくさないで！の会」が集めた署名

1161筆の連名で提出され

た「入船湯存続を求める請

願」は、区民文教委員会に

付託され、7月25日の委員

会で審議が始まりました。

委員会では、紹介議員を

代表して私（おぐり）が請願の趣旨説明を行ない、

「入船湯は1990年当時、地域住民の声にこたえ

て区が公設の浴場として整備してきたもの。区が

今後もその責任を果たして、入船湯の存続を」と

求めました。

この委員会では、請願について今後も審議を続

け必要があるとして「継続審査」となりました。

ところが、8月11日付けの「区のおしらせちゅ

うおう」で、「入船湯の営業終了」のお知らせが

掲載されており、驚きました。

区議会で請願の審議中なのに、「令和7年3月

末（予定）をもって営業を終了」と掲載したこと

に断固抗議します。

・・・・・・・・・

なお、「浴恩園」の再生と、築地市場跡地再開

発の見直しを求める請願は、９月10

日開催予定の築地等都市基盤対策特別

委員会で審議が始まります。

「入船湯の存続を求める請願」
継続して審議することになりました

◀ おぐり智恵子の
活動日誌ブログ
ご覧ください

3546-5563（区議団控室）
3551-6820（地区委員会）

毎月第３火曜日３時から
要予約 連絡先は同上


